

## 田沢湖公民館主催 第4回『自然観察会』

10月15日、角館広久内国有林地内の日本一のブナ(幹の太さ:8.6m)を観察してきました。

台風18号通過直後、青々としたヒバや杉などが散乱し、幹や枝が木の一部から裂けたり、根が地表からむき出しになっている樹木を、フィールドアスレチックさながら、上ったり、はいつくばってぐり抜けたりしながらようやく辿りつきました。



日本一のブナは、尾根沿いのヒバ林の中に、台風一過など無かったかのように際立った雄雄しい姿でそびえたっていました。自然の



壮大な力を身近に感じた観察会でした。

## NHKひるまえこまち生出演

西木公民館の「豊齢学園(上桧木内地区)」では、平成20年3月から秋田駅東口での放送を開始したNHK秋田放送局を見学してきました。



ニューススタジオでは、席に座ってカメラに向かいアナウンサーの気分を味わってみました。

館内見学のあとは、11時30分から放送の「ひるまえこまち」の公開生放送の見学と出演です。

月曜日担当の岡アナウンサーからインタビューを受けたり、あゆかわのぼるさんの秋田



弁の話の聞いたりと、生放送は少し緊張した24分間でした。

## 内陸線基地体験ツアー開催

10月13日(火)、学校が秋休みの1日、西木のちびっ子13人は、内陸線に乗って阿仁合駅にある内陸線の鉄道基地に行ってきました。

基地では、ラッセル車を間近で見たり、ハンマーでたたいた時の音で検査する打音検査を体験し、一人ひとり微妙な音の違いに耳を澄ませていました。

挑戦コーナーでは、車両を手押しで動かすのに挑戦です。30トンもあるのに、がんばったらスルスルと動いてびっくりです。

運転席に座って記念撮影をしたり、お座敷列車でお弁当を食べて紅葉を見ながら帰ってきました。



## 天気も味方! 市民登山

10月4日(日)、恒例になった市民登山は、岩手山(岩手山柳沢口)でした。天気にも恵まれ、さわやかな秋の山登りになりました。角館山岳会の方々が手厚いサポートをしてくださるので、楽しんで山登りが出来ると参加者に好評でした。

今回も定員いっぱいでした。

## 公民大学11月予定表

内容	日	時刻	会場
郷土研究学科	10	13:30	角館樺細工伝承館
書道学科	4.11. 18.25	13:30	角館東地区公民館
陶芸学科	4.5. 17.19	9:30	陶芸実習室
園芸学科	4.9	9:30	豊心園
社会学科	30	10:00	秋田市

■問合せ:角館公民館 TEL(54)1110